

**PROBLEMA ■ RECTIFICACIÓN**

Un fallo informático obliga a modificar las matrículas en la Escuela Politécnica de Zamora

■ El centro está revisando a qué alumnos ha afectado el error

R.D.L.

El sistema informático que permite a los alumnos automatricularse en la Universidad de Salamanca ha sufrido un error en la Escuela Politécnica Superior de Zamora, obligando a la secretaria del centro a modificar manualmente las matrículas de los estudiantes en las que se ha detectado este fallo informático, tal y como explica la directora del

centro, Margarita Morán.

En concreto, se ha producido un error en el filtro que impide a los alumnos de los dos primeros cursos matricularse de materias de tercero o cuarto sin tener completos los cursos anteriores, lo que supone un incumplimiento de la normativa de la Universidad.

La escuela y el Centro de Procesamiento de Datos de la Uni-

versidad ya están revisando las matrículas de los alumnos para comprobar dónde se ha producido el fallo y subsanarlo lo antes posible. Aún así, ya han comenzado a llegar las primeras quejas de los estudiantes que temen que ahora tengan que matricularse de todo segundo y primero.

Por su parte, desde el Rectorado desconocen qué es lo que ha podido provocar el error.